



Communiqué

Pour diffusion immédiate

Collectes des semi-enfouis

Le service est suspendu jusqu'à nouvel ordre

Sainte-Adèle, le 15 février 2023 – C'est lors de la collecte des contenants semi-enfouis qui s'effectuait à Saint-Sauveur ce mardi 13 février, qu'un accident est survenu. Un employé de l'entreprise en charge de la collecte – avec laquelle la MRC des Pays-d'en-Haut est liée contractuellement – a été grièvement blessé.

L'incident étant analysé par la CNESST, le service de collecte des semi-enfouis est suspendu jusqu'à nouvel ordre. La MRC travaille activement à trouver une solution auprès d'autres fournisseurs de services pour reprendre la collecte le plus rapidement possible.

Les collectes des bacs roulants et en conteneurs à chargement avant, ne sont pas affectés.

La MRC des Pays-d'en-Haut compte sur la compréhension et la collaboration des citoyens, commerces et municipalités qui sont touchés par la suspension temporaire de ce service qui – dans les circonstances – est hors de notre contrôle.

À propos de la MRC des Pays-d'en-Haut

Au cœur de la région des Laurentides, la MRC des Pays-d'en-Haut regroupe 10 villes et municipalités. Totalisant plus de 48 000 résidents permanents et plus de 15 000 villégiateurs, la MRC des Pays-d'en-Haut se distingue par ses activités commerciales diversifiées, son offre culturelle et touristique attractive ainsi que par son leadership dans le déploiement d'un réseau récréatif de sentiers.

Source : Thomas Gallenne

Responsable des relations publiques et du contenu

450 229-6637, poste 118